

## Municipio penquista realiza simulacro de incendio forestal en El Pino

El operativo preparó a los vecinos de este sector de riesgo ante eventuales siniestros.

Alrededor de 400 personas habitan en el sector El Pino, ubicado en la ruta Concepción-Cabrero (ruta 146), que por sus características boscosas contempla un alto

riesgo ante siniestros forestales, sobre todo ante las altas temperaturas que suelen registrarse en la temporada estival.

Por ello, y con el objetivo de preparar a la población en esta materia, la Municipalidad de Concepción lideró un simulacro de incendio forestal, operativo que también contó con la intervención de Bomberos, la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Carabineros, Forestal Arauco, la

Red de Prevención Comunitaria y la Brigada Comunitaria de Chai-mávida. En la jornada se abordaron dos puntos de fuego y se realizó la evacuación de los vecinos hacia la multicancha, junto a la carretera.

Gladys Muñoz, dirigente del sector, valoró la instancia y advirtió que "hemos tenido demasiados focos de incendios forestales, y esto es para enseñarle a la gente cómo debe evacuar al momen-

to que pase algo aquí, porque estamos demasiado expuestos, aunque se están botando unos pocos árboles, tenemos mucho bosque alrededor".

Por su parte, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, destacó la concreción de este tipo de iniciativas preventivas, y aseguró que para esta temporada se reforzó la Dirección Municipal de Gestión del Riesgo y Emergencias para patrullajes preventivos, mediante la incorporación de dos nuevos móviles.

En tanto, el director provincial de la Conaf, Giovanni Serei, informó que "determinamos cuándo un incendio es de carácter negligente y las acciones de prevención se direccionan hacia ese público objetivo. Esto lo venimos desarrollando hace algunas temporadas, pero en esta duplicamos el equipo de investigación de incendios".

### CAÑETE

Durante la tarde de ayer, un incendio forestal afectaba la reserva



El sector está en la ruta 146.

nativa Waggeman, ubicada en la parte surponiente del área urbana de Cañete. Se denunció la presencia de cinco focos simultáneos y que el fuego amenazaba viviendas cercanas al lugar.